



A Renens, la gare se transforme peu à peu

URBANISME • La rénovation de la gare de Renens et de ses alentours constitue l'un des chantiers les plus emblématiques entrepris ces dernières années dans l'Ouest lausannois. Dans cette optique de changement, le côté sud des voies a été transformé en zone de rencontre, afin de renforcer la sécurité et améliorer la qualité de vie des riverains. La semaine dernière, la population était invitée à l'inauguration de cet espace en présence de Tinetta Maystre, municipale de l'urbanisme et des travaux. ■



VERISSIMO

CA